



NP 24º/25 Junio

Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi / Campeonato de Tenerife de Karting

Montaña y Karting, los protagonistas del pasado fin de semana en Tenerife

2/6/2025

La edición número 50 de la histórica Subida al Mirador de Güímar y el segundo meeting del campeonato tinerfeño de karting completaron la hoja de ruta del pasado fin de semana. Ambos certámenes, con sus respectivas celebraciones, han dado un paso más en su calendario.

La actividad en Tenerife siguió el pasado fin de semana con el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi y el Campeonato de Tenerife de Karting. La edición número 50 de la Subida al Mirador de Güímar y la segunda fecha de las 'ruedas chicas' coparon la agenda del fin de semana en isla.

En el campeonato provincial de Santa Cruz de Tenerife de Montaña, a pesar de su ausencia, Ángel Bello y su Audi R8 LMS Ultra Evo conservan su liderato provisional con 72 puntos en su casillero, además de copar el mando en la Clase 1, ahora compartido con Ángel Nicolás Correa. José Manuel González, con Porsche, le secunda a dos puntos -además de liderar la Clase 2-, aunque ha visto que Pedro Pérez, al volante de un Mitsubishi Lancer Evo IX, le ha empatado a puntos, y, de paso, ha aumentado su primer puesto en la Clase 3. Por detrás, con 56, se ha situado el vencedor en Güímar, un Armando Díaz que disfrutó de las prestaciones de su Ford Fiesta R5 Plus.

La Categoría 2 se mantiene sin cambios, con el liderato compartido entre Lauren García y Carlos Alberto Pérez. Por su parte, en la Categoría 3, la victoria en solitario de Javier Rodríguez le hace más líder frente a Guillermo Évora y Javier Afonso.

Por clases, Juan Lorenzo Fernández sigue al frente en la Clase 4; Jacomar Rodríguez hace lo propio en la Clase 5a; Iván Pérez en la Clase 5b y Juan Jesús Flores en la Clase 5c. Por clubes, el CD Sequential Racing Team ha pasado al mando con 299 puntos, por los 246 de la Escudería Gomera Racing y los 194 de la Escudería Daute Realejos.

En el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi, Pedro Pérez ha dado el salto al liderato provisional tras sumar 78 puntos después de tres citas, además de tomar el mando de la Clase 3. Ángel Nicolás Correa y su Citroën DS3 WRX -líderes de la Clase 1- son ahora segundos con 62 puntos, copando el podio, con 61, el Porsche de José Alberto Díaz, a su vez, líder de la Clase 2.

Tampoco hay cambios en la Categoría 2, donde manda Lauren García, ni en la Categoría 3, donde hace lo propio Javier Rodríguez.

Pedro Javier Afonso, ausente en Güímar, sigue liderando la Clase 4, al igual que Octavio Hernández en la Clase 5a, Iván Pérez en la Clase 5b y Juan Jesús Flores en la Clase 5c, equipos que no han visto alterados sus lideratos a su llegada a esta tercera prueba del Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi.

En este apartado, la Escudería Daute Realejos mantiene su liderato entre los clubes con 334 puntos, por los 284 del CD Sequential Racing Team y los 182 de la Escudería Gomera Racing.



Dentro de la regularidad, Armando Pérez y Antonio Evelio Pérez (Volkswagen Golf GTI), con un nuevo triunfo, han dado un paso más para lograr el título en regularidad sport, al igual que Miguel Ángel Benito-Lázaro Martínez (Volkswagen Scirocco GT) en regularidad.

Segundo meeting de karting

El pasado fin de semana se celebró una nueva entrega del Campeonato de Tenerife de Karting, modalidad que encaró el segundo de sus tres fines de semana programados.

En Mini lame, Oliver Weytjens logró dos victorias y acumula 181 puntos, por los 133 de Yeray Pérez, que ha escalado hasta el podio, y los 121 de Mateo Tacoronte.

En Mini Rotax, Derek de Castro se escapa con 178 puntos. Buen estreno de Nicolo Venturelli, que en su primera incursión sumó una victoria y un segundo puesto que le sitúan segundo con 85 puntos, por los 80 de Avril Valentina Cols.

El apartado Junior lame lo domina Luis Acosta con 182 puntos, siendo segundo en la provisional Víctor González con 80 puntos.

Junior Rotax acumula un dúo en cabeza que se lo jugará todo en el último meeting. Raúl González ha asaltado el primer lugar tras dos victorias el pasado fin de semana, lo que le vale para alcanzar los 172 puntos, por los 166 de Álvaro Hernández, primer líder del año. Jorge Pérez es tercero con 76.

En Senior lame también ha habido cambio de líder. Ahora es Juan Diego Alonso el que ha pasado al frente después de dos victorias. Acumula 168 puntos, por los 157 de Erier Bencomo, los 156 de Adrián Cruz y los 135 de Damián Mora.

Por otro lado, en Senior Rotax es Amir Navarro el virtual campeón con 262 puntos por los 80 de Hugo Sendra, piloto que se estrenaba este fin de semana.

Algo parecido a lo que sucede en DD2 después de las cuatro victorias que acumula Adriel Edey Padilla, que ya suma 182 puntos. Por detrás, Karmo Hurm -líder en DD2 Master- y Daniel Mena empatan con 80 puntos, dejando con 72 a Borja García.

En KZ, Ander Umpiérrez ha asaltado el primer lugar tras su doble victoria. Tiene 170 puntos y ventaja en 35 a Felipe Real y en 43 a Timothy Weytjens, piloto que manda en KZ2 con 177 puntos por los 165 de Benjamín Alexander.

Por clubes, amplio dominio del CD Quñitas Racing Team y sus 2.038 puntos. El CD Derecha 3K Motor es segundo con 933 puntos y el Team Factory Maranello Kart España tercero con 709.

Más información: www.fiasct.com.